

COMENTARIOS SOBRE "MANIFIESTO DEL
PARTIDO COMUNISTA AL PUEBLO DE CHILE"

www.archivopatriciopalaywin.cl

Recientemente, en el N° 127 de revista "ANALISIS", se publicó un manifiesto al "Pueblo de Chile" elaborado por el Comité Central del Partido Comunista, que lleva la firma del dirigente Alejandro Toro.

Consideramos que este documento, es de gran utilidad para todos aquellos que estamos convencidos de la peligrosidad que representa para cualquier democracia la existencia del marxismo leninismo, pero de más provecho aún para un importante sector de la población que todavía no ha adquirido conciencia de los riesgos que implica aceptar, en el juego democrático, a corrientes de corte comunista.

En el llamado **"MANIFIESTO DEL PARTIDO COMUNISTA AL PUEBLO DE CHILE"** se hace una abierta incitación a la sublevación; a la violencia generalizada; y al "rechazo a cualquier futuro sistema de Gobierno que no sea el sustentado por ellos", los marxistas.

Para aquellos sectores democráticos que estiman que la democracia es permitir la participación de todos, sin excepciones, este "manifiesto" es un gran llamado de alerta. Con la lectura de sus proclamas, comprenderán que el Partido Comunista no descansará hasta llegar al poder y una vez obtenida esta meta, excluirán de la vida política nacional a todos aquellos que no militen en sus filas, tachándolos de "imperialistas", "facistas", "golpistas", "demagogos", "burgueses", etc.

En el mismo documento quedan en evidencia abiertas contradicciones, como por ejemplo,

señalar la necesidad de unión de todos los sectores políticos chilenos para derrocar al Presidente Augusto Pinochet, pero dejando en claro que "su fin último, es la instauración de un Gobierno socialista".

De lo anterior se desprende claramente que el Partido Comunista no ha cambiado en nada su constante histórico-política: utilizar a las fuerzas democráticas para acceder al poder y una vez consolidado en él iniciar una guerra de exterminio contra sus antiguos aliados para perpetuarse en un sistema comunista sin tener ningún tipo de oposición.

Asimismo, se hace alusión a los Estados Unidos de Norteamérica, tachando tanto al Gobierno de Reagan como al Embajador en Santiago, como "imperialistas" que intentan promover para Chile "un sistema democrático limitado", realizando a continuación un vehemente llamado al pueblo para oponerse a estas maniobras norteamericanas.

INSTAURACION DE LA REPUBLICA POPULAR

Para aquellos dirigentes políticos que aún consideran -ingenuamente- que es posible realizar pactos, componendas o llegar a otros tipos de acuerdos con los comunistas, este documento les hará recapacitar, pues comprenderán rápidamente que el verdadero objetivo de esta proscribida colectividad no es llegar a otro sistema de gobierno democrático y con participación de todos los sectores de la vida nacional, sino que la creación de una república popular.

Esos dirigentes de la Alianza Democrática que se muestran proclives a iniciar tratativas con el Partido Comunista serán los primeros en ser perseguidos y marginados de la actuación política en el hipotético caso que el P.C. lograra asumir el poder.

Está históricamente demostrado que el comunismo busca aliados, no importa con quien sea, con la finalidad de obtener el fin último, pero está claramente establecido a través de todos sus manifiestos que, posteriormente, una vez en el poder, debe excluirse a todos aquellos movimientos que no obedezcan ciegamente las directrices del partido.

Por esta razón, debemos agradecer a los editores de la revista "ANALISIS" el haber publicado "in extenso" este manifiesto del Comité Central del Partido Comunista, pues no ha hecho reafirmar nuestras convicciones antimarxistas y hará comprender a muchos la necesidad de oponerse férreamente a quienes propalan esta doctrina, que por esencia es contraria a nuestra idiosincracia.

LIBERTAD DE PRENSA

También es conveniente reiterar la utilidad de la publicación de este "manifiesto", pues es un silencioso desmentido para todos esos agentes del marxismo y sus aliados que pregonan a todos los vientos que en Chile no existe libertad de expresión.

Cotidianamente se habla que la libertad de prensa está restringida en nuestro país. Que

el Gobierno censura a los medios de comunicación. Que no hay libertad de información, etc.

Aquí solamente cabe hacer una pregunta: ¿En la Unión Soviética, Cuba o Nicaragua, se podría publicar en un medio de comunicación social un manifiesto llamando abiertamente a derrocar al régimen...?... La respuesta es ¡NO!.

Sin embargo aquí, en Chile, en forma reiterada, el Partido Comunista, proscrito solo en el papel, se otorga la libertad de dirigirse a la comunidad por un medio de expresión que se vende libremente en todo el territorio nacional, sin que la edición sea requisada ni sus editores encarcelados.

Por eso damos nuestros agradecimientos a los propietarios de "ANALISIS" por haber demostrado al país y al mundo entero que **EN CHILE EXISTE LIBERTAD DE PRENSA.**

EL ORIGEN DE LA VIOLENCIA

La iglesia Católica, la Democracia Cristiana, el MDP y otros ingenuos o mal intencionados, repiten diariamente que la violencia en Chile la pone el Gobierno y sus partidarios.

También, gracias a este manifiesto del Comité Central del Partido Comunista queda claro ante la ciudadanía quien pone la violencia: **EL PARTIDO COMUNISTA Y SUS COMPLICES.**

En este último "manifiesto", en el punto titulado: "P.C. DISPUESTO A MAXIMO EMPEÑO", se se-

ñala textualmente que el Partido Comunista actuará con mayor violencia para derrocar al Régimen de las Fuerzas Armadas.

Para que no queden dudas, en el "manifiesto" se señala claramente que: "Para poner fin a la tiranía en 1986 hay que enfrentarla con decisión y coraje, dispuestos a emplear todas las formas de lucha que conduzcan a tal objetivo. La firmeza revolucionaria y las acciones combativas elevan la moral de las masas, llevan la incertidumbre, el desconcierto y hasta el pánico al campo del enemigo y nos acercan a la derrota de la Dictadura...

Finalmente para aquellos que estiman que la violencia comunista terminará en Chile cuando cambie el Gobierno Militar, también el "manifiesto" les demuestra cuan equivocados están. ¡Los comunistas seguirán luchando contra cualquier sistema de Gobierno que no sea el marxista!.

Como ilustración final y como un llamado de alerta para aquellos que se creen los dueños de la democracia, se transcribe textual un párrafo del "manifiesto": "PERO, SI A LA DICTADURA LA SUCEDIERA UN REGIMEN DEMOCRATICO NO PRECISAMENTE AVANZADO SINO DE MERA ORIENTACION BURGUESA (no marxista), TENDRIAMOS HACIA EL UNA ACTITUD ABIERTA, SIN PERJUICIO DE SEGUIR DEFENDIENDO HASTA LAS ULTIMAS CONSECUENCIAS LOS DERECHOS DEL PUEBLO Y DE LUCHAR POR MAS AMPLIAS CONQUISTAS DEMOCRATICAS Y POR NUESTROS OBJETIVOS SUPERIORES".

GRUPO DE ESTUDIOS POLITICOS
Y SOCIALES DE SANTIAGO

CASILLA 410 Correo Central Stgo.

Febrero de 1986